

## Cada día que pasa...

Escrito por ESTEBAN LOZANO  
Jueves, 30 de Abril de 2015 00:00

---



(ESTEBAN LOZANO, 30/04/2015) El tiempo transcurre y sigue sin aprobarse el Real Decreto Ley sobre venta centralizada de los derechos audiovisuales del fútbol. Inicialmente, por alguna voz crítica en el Ejecutivo, después por la guerra abierta entre LFP y Real Federación Española de fútbol. Cuando parecía que estos dos organismos irían por fin de la mano, el viernes pasado se sabía que la federación convocaba para ayer por la tarde una reunión con este tema como único asunto en el orden del día. ¿Nueva marcha atrás en el proceso?

Cada día que pasa, se complica más la futura venta conjunta para la temporada que viene. Cada día que pasa, disminuyen las expectativas de lograr una operación económica lo más ventajosa posible. Los años que ha costado lograr el sí de Real Madrid y Barcelona, y ahora son las instituciones las que bloquean un decreto que podría aportar 300 millones más sólo en ingresos audiovisuales. Y mientras, aumenta la distancia entre los dos grandes y el resto, y entre éstos (incluidos Atlético, Valencia o Sevilla) y los clubes de ligas como la Premier. Por no hablar de la necesidad de reducir los 600 millones de deuda que nuestros equipos tienen con Hacienda. Incomprensible.

Autor: Esteban Lozano. | **Esteban Lozano** es periodista, licenciado en la Universidad Carlos III de Madrid. Trabaja como redactor y realizador del programa de las iglesias evangélicas "Buenas Noticias TV", que se emite los domingos por la segunda cadena de Televisión Española y, desde este año, dirige y presenta "La Hora D", un programa deportivo que emite Radio Encuentro (Canal de Vida).

## Cada día que pasa...

Escrito por ESTEBAN LOZANO  
Jueves, 30 de Abril de 2015 00:00

---

### ESCUCHE "LA HORA D" (PODCAST)

Aquí puede escuchar y/o descargar el **programa completo** del pasado lunes 27 de abril de 2015.

*© 2015. Este artículo puede reproducirse siempre que se haga de forma gratuita y citando expresamente al autor y a ACTUALIDAD EVANGÉLICA. Las opiniones de los autores son estrictamente personales y no representan necesariamente la opinión o la línea editorial de Actualidad Evangélica.*

{loadposition lozano}